



Diputadas cuestionan funciones de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- La diputada **Eva María Vázquez**, del PAN, respaldó la creación de las Secretarías de las Mujeres y de Ciencia, así como la Agencia de Transformación Digital, pero se pronunció contra la reforma de la Secretaría Anticorrupción, sobre los datos de los ciudadanos, por considerarlo como un intento de control gubernamental, al asumir funciones del INAI que buscan extinguir.

En nombre de Movimiento Ciudadano, la diputada **Nayeli Muñoz** afirmó que su partido votará a favor del dictamen en lo general, pero hará reservas en lo particular. La legisladora denunció la eliminación del INAI sin discusión y acusó imposición, al trasladar sus funciones a una secretaría bajo el Ejecutivo.

https://drive.google.com/file/d/1jCLkUdpZx719Efx_5ZnoBi8uRL2M3PK/view?usp=sharing